

LE POINT DE LA SEMAINE ARCHITECTURE



La façade végétalisée de la Villa M, boulevard Pasteur, à Paris, évoluera au cours des quatre saisons.

Villa M, l'oasis de santé parisienne

Une belle promenade de santé, conçue par et pour les professionnels du métier. C'est la promesse inédite de la Villa M, nouveau vaisseau amiral du groupe Pasteur Mutualité, arrimé à hauteur du métro Pasteur, dans le XV^e arrondissement de Paris. L'innovation de cet avatar de la Villa

Médecis? Réunir dans un même lieu de 8 000 mètres carrés des praticiens, chercheurs, internes, étudiants, start-up, disposant d'espaces de vie, de repos, de travail et de prévention : hôtel, centre d'affaires, salle de sport, showroom médical, etc. « *L'enveloppe du bâtiment doit privilégier le confort et placer l'humain au cœur de l'intelligence architecturale. Pragmatisme et simplicité construisent l'ADN du projet* », vante la star du design, Philippe Starck,

concepteur et directeur artistique de cette singulière « maison des médecins ». L'autre originalité provient de la façade végétalisée de cette vitrine grande ouverte sur la ville. « *Propice à la biodiversité urbaine, l'infrastructure paysagère de ce jardin vertical deviendra l'architecture la plus visible, commente son maître d'œuvre, Olivier Raffaelli (agence d'architecture Tryprique). Évoluant avec le temps, le bâtiment deviendra vivant* » ■ BRUNO MONIER-VINARD



Un lieu atypique pour soigner mieux et vivre mieux.



Structure métallique et ossature en béton.

TRYPRIQUE • STARCK (XS)